


**OPINIÓN**

## RED COMPARTIDA

### UN CABILDO CHILANGO

Quien anda presionando a la jefa de Gobierno, Clara Brugada, para que sesione el Cabildo de la CDMX a la brevedad es la diputada panista Olivia Garza. Y es que la legisladora está exigiendo que se designen en esta sesión a los tres alcaldes que integrarán la Junta de Gobierno del Instituto de Planeación, organismo encargado de elaborar el Plan General de Desarrollo y el Programa General de Ordenamiento Territorial. Garza evidenció que mientras Sheinbaum y Batres fueron mandatarios el Instituto de Planeación operó de manera ilegítima sin la participación de alcaldes. Brugada tiene la oportunidad de hacer las cosas diferentes, sostiene Garza, o demostrar de nuevo que la democracia no va con la 4T.

Diferentes figuras del gobierno federal, así como algunos estatales, legisladores de ambas cámaras y personajes en el partido Morena, se han incomodado porque se les pide definición o apoyo de cara a las próximas campañas al Poder Judicial. Se dice que los modos no han sido los mejores. De hecho, nadie quiere mencionar las palabras de amenaza o extorsión, pero los modos no han sido los mejores. Nos comentan que a dos semanas del inicio de las campañas, pareciera que todos andan enojados, más que ocupados. ¿Será acaso el calor? muchos se están dando cuenta de que lo explosivo de algunas candidatas, no es lo que se desea para la Corte en los próximos años.

Ya que hablamos de la elección al Poder Judicial, la declaración de la presidenta Sheinbaum en la conferencia matutina del viernes, fue por demás clara. Salgan a votar el próximo mes de junio. Es la oportunidad que se tiene para que se elijan los mejores cuadros para cargos en el Poder Judicial. Nos comentan, que dentro de todos los aspectos y candidatos que hay en la boleta, Yasmín Esquivel, Loretta Ortiz y Lenia Batres son amplias favoritas para quedar en la Corte. Así que por eso mismo, en Morena solicitan cabeza fría y temple para que los golpes no sean entre aspirantes si han sido compañeras de fórmula. Nos informan que se busca un pacto de civildad para que no existan golpes bajos.

En temas locales, los diputados Nora Arias y Pablo Trejo, coordinadora y vicecoordinador del Grupo Parlamentario del PRD, respectivamente, presentaron una proposición con Punto de Acuerdo para exhortar a la Secretaría de Trabajo y Fomento al Empleo de la Ciudad de México, con el objetivo de que en la implementación del Programa de Empleos Verdes en la Alcaldía Iztacalco, se priorice la contratación de mujeres, el cual fue aprobado por unanimidad. Trejo precisó que la propuesta se fundamenta en la necesidad urgente de fortalecer el Programa de Empleos Verdes en Iztacalco, y en general en la ciudad, reconociendo que no sólo promueve la reducción del impacto ambiental a través de prácticas sostenibles y la preservación de áreas naturales y ecosistemas, sino que también constituye una oportunidad para transformar el tejido social de la ciudad mediante la generación de empleo decente y la promoción de la equidad de género.



**N**os dicen que cuando la jefa de gobierno Clara Brugada anunciaba el fin de la fiesta brava como se le conoce actualmente a quien no le gusto fue al diputado de Morena en el Congreso de la Ciudad de México, Pedro Haces Lagos, que atónito escuchaba el posicionamiento oficial sobre ese tema y se quedó en la conferencia de prensa aunque sus adversarios dentro del partido y del gobierno decían que renunciaría a Morena porque no están de acuerdo con la decisión colectiva y no faltaron los malosos que comentaron que le jalarían las orejas por no poder defendido su postura en favor de las corridas de toros. Lo mejor de todo es que la grilla obligó a que, en la noche y para acallar rumores, se emitiera un posicionamiento oficial que se resume fácilmente: no renuncian a Morena y están de acuerdo con la votación legislativa y la posición del gobierno capitalino.

**P**or cierto, en relación con las corridas de toros, la presidenta Sheinbaum mencionó que la Ley protege a los animales, por lo que se debe respetar su vida y que en otros países y ciudades se mantiene la fiesta taurina sin causar daño a los animales.

**E**n Iztapalapa, el personal de Protección Civil que no acudió la semana pasada al Zócalo capitalino a la concentración de apoyo a la presidenta Claudia Sheinbaum fue castigada, toda esta semana trabajó jornada doble en represalia por dejar mal parada a la alcaldesa Aleida Alavez Ruiz. También nos comentan que en esa área, que debe ser de crucial atención carecen de equipo especializado para siniestros y qué decir de las ambulancias de presentarse una emergencia.